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那須塩原市教育委員会定例会 

 

１ 期日 

 ○ 平成２８年 ５月３０日（木） 

   ・開会：午前１０時０２分 

   ・閉会：午前１１時４５分 

 

２ 会場 

 ○ 西那須野庁舎 ３Ｆ ３０４会議室 

 

３ 出席委員 

 ○ 委員 神島 仁誓 

 ○ 委員 大澤 真弓 

 ○ 委員 臼井 祥朗 

 ○ 委員 田村 伸之 

 ○ 委員（教育長） 大宮司 敏夫 

 

   ※前回会議録署名委員 

    ・田村 伸之 委員 

    ・大澤 真弓 委員 

 

４ 説明のため出席した事務局職員 

 ○ 教育部長 伴内 照和 

 ○ 教育総務課長 冨山 芳男 

 ○ 学校教育課長 伴 真貴子 

 ○ 生涯学習課長 久保 周二 

 ○ スポーツ振興課長 後藤 修 

 

５ 事務局職員 

 ○ 教育総務課長補佐 広瀬 範道 

 ○ 教育総務課総務係長 東泉 秀幸 

 

６ 傍聴人 

 ○ なし 
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議案第１０
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報告第１号 

 

報告第２号 

 

報告第３号 

 

 

 

平成２８年度６月補正予算（教育費関連）の概要について 

 

那須塩原市学校給食共同調理場運営審議会委員の委嘱につい
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那須塩原市学校情報セキュリティに関する要綱の制定につい
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那須塩原市教育支援委員会への諮問について 

 

那須塩原市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

那須塩原市社会教育委員の委嘱について 

 

那須塩原市青少年センター運営協議会委員の委嘱について 

 

那須塩原市スポーツ推進審議会委員の任命について 

 

那須塩原市奨学生募集要項について 

 

 

区域外就学及び指定校変更について 

 

平成２８年度準要保護児童生徒の認定について 

 

那須塩原市青少年健全育成協議会委員の任命について 
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学校教育課 
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学校教育課 
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■会議録 

 

１ 開会 

 ○ 午後１０時０２分、神島委員長が平成２８年絵第７回那須塩原市教育委員会定例会

の開会を宣言する。 

 

２ 委員長挨拶 

 ○神島委員長 

   それでは、平成２８年第７回那須塩原市教育委員会定例会の開会を宣言いたします。 

   土曜、日曜とさわやかな日和が続いていましたが、今日は、少し雨模様ということ

でございます。本日の定例会は、予定の時間を少し繰り上げて開催となったところで

ございます。 

   ４月２０日に前回第６回の定例会を行ったところでございますが、そのあと教育委

員の皆さんとは、４月２３日、新生関谷小学校の開校式であったり、或いは、オース

トリアからの生徒さん方のホームステイの対面式であったり、或いは、その送別会で

あったりと、色々なところでお会いしたところでございます。オーストリアのホーム

ステイでは、生徒同士はもちろん、段々と各家庭の方も慣れてきたのか、対応が随分

うまくなってきたなと思ったところでございます。 

   そのほか、４月２５日には、那須地区市町教育委員会連合会総会があり、私も出席

したところでございます。 

   また、５月２６日、先週の木曜日には、今年度第１回目の奨学生選考委員会が開催

され、奨学資金制度については、昨年度、大幅に内容を見直したところですが、今年

度も見直しが行われ、本日の追加議案ということで提案されているところでございま

す。 

   また、５月２７日、２８日に八王子で関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会が

行われ、教育長と総務係長と私とで出席してまいりました。総会はいつものことです

が、そのあと、文科省の初等教育課長から諸々検討事項の話がありました。ただ、時

間が３０分しかなく、通り一遍の話になってしまっていましたが、ともかく、新しい

教育委員会制度になって、教育委員の責務が大きくなっているので、教育委員の皆さ

ん、しっかりしてくださいというような内容でございました。また、鈴木大地スポー

ツ庁長官の講演もありまして、大変活躍された方なので、話にも説得力があり、また、

東京五輪を前にしてとのこともあって、色々と新しい提言などもされていたところで

ございました。 

   さて、中学校では、おおむね修学旅行も終わり、また、先々週の土曜日には、中学

校で体育祭が、先週の土曜日には小学校で運動会が行われましたが、多いに盛り上が

ったようでございます。また、このあと６月２日には、親善球技大会があるとのこと
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でございます。 

   前回の第６回定例会では、各種委員の任命でありますとか、スポーツ推進審議会の

諮問の案件などがありました。本日第７回は、６月の補正予算の内容について、各種

委員の委嘱や任命、それから、先ほど申し上げましたが、奨学生の募集要項などの審

議が予定されているところでございます。 

   委員の皆様には、円滑な議事進行に御協力くださいますよう、お願いいたします。 

   それでは、平成２８年第７回定例会を開催いたします。 

 

３ 会議録の承認 

 ○ 神島委員長が前回会議録の承認を求めたところ、内容に異議なく田村委員と大澤委

員が指名され、会議録に署名した。 

 

４ 教育長報告 

 ○神島委員長 

   続きまして、次第４「教育長報告」でございますが、ここで皆さんにお諮りいたし

ます。次第４の教育長報告につきましては、特定の個人に関する情報が含まれており

ますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定

に基づき、非公開といたしたいと思います。なお、非公開とする際は、出席委員の３

分の２以上の賛成が必要となりますが、非公開とすることに御異議ございませんでし

ょうか。 

 ○全委員 

   異議ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、全会一致でございますので、教育長報告は非公開とすることに決定いた

しました。 

 

  （省略～非公開） 

 

  （教育長報告終了） 

 

５ 付議事件 

 ＜議案第１号について＞ 

 ○神島委員長 

   それでは、次第５「付議事件」に入ります。はじめに議案第１号「平成２８年度６

月補正予算（教育費関連）の概要について」、事務局の説明を求めます。 

   はい、教育部長 
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 ○教育部長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。御意見等ございますでしょうか。 

   はい、臼井委員どうぞ。 

 ○臼井委員 

   はい。先般、３月議会のときに、タブレットの予算がなかったことから、せっかく

ここまで豊浦小において整備を進めてきたのに、これが続かなくなってしまうと困る

なと一時心配をいたしました。しかし、市長部局の理解もあると思いますが、今回、

こうして補正予算を計上できて非常にありがたいことだと思います。是非、日新中学

校区で成果が出て、今後、ほかの学区に繋がっていくと大変ありがたいなと思いまし

た。 

 ○神島委員長 

   ほかにございませんか。それでは議案第１号については、原案どおり可決すること

に御異議ございませんか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第１号については、原案どおり可決することにいたします。 

 

 ＜議案第２号について＞ 

 ○神島委員長 

   続きまして、議案第２号「那須塩原市学校給食共同調理場運営審議会委員の委嘱に

ついて」、事務局の説明を求めます。 

   はい、教育総務課長どうぞ。 

 ○教育総務課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   はい。事務局からの説明が終わりました。皆さんから御意見等ございましたら、お

願いいたします。 

   特にございませんか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第２号については、原案どおり可決することに御異議ございません

でしょうか。 
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 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第２号については、原案どおり可決することにいたします。 

 

 ＜議案第３号について＞ 

 ○神島委員長 

   続きまして、議案第３号「那須塩原市学校情報セキュリティに関する要綱の制定に

ついて」事務局の説明を求めます。 

   はい、教育総務課長 

 ○教育総務課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。御意見等ございますでしょうか。 

   はい、田村委員どうぞ。 

 ○田村委員 

   読ませていただくと、内容的には問題ないと思いますが、これが遵守されているか

どうかチェック機能的なものはどうなっているのでしょうか。 

 ○神島委員長 

   はい、教育総務課長 

 ○教育総務課長 

   はい。サスティックキーの管理を徹底するとともに、使用方法等について研修をし

っかり行うなどし、不正な使用を行わないよう指導しているところです。 

 ○田村委員 

   トレーサビリティは行われているのでしょうか。 

 ○教育総務課長 

   サーバに履歴が残るので、そこで管理ができていると考えています。 

 ○田村委員 

   サイバー攻撃の手口は多種多用であり、完全に安全なセキュリティプログラムなど

は、困難と思っていますので、こまめにアドレスを変えるなりし、今後もセキュリテ

ィ対策の充実を図っていただきたい。 

 ○神島委員長 

   ほかにいかがでしょうか。それでは、議案第３号については、原案どおり可決する

ことに御異議ございませんでしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 
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 ○神島委員長 

   それでは、議案第３号については、原案どおり可決いたします。 

 

 ＜議案第４号について＞ 

 ○神島委員長 

   続きまして、議案第４号「那須塩原市教育支援委員会委員並びに専門部員の委嘱に

ついて」、事務局の説明を求めます。 

   はい、学校教育課長 

 ○学校教育課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。皆さんからの御質問、御意見等ありましたら、

お願いいたします。 

   はい、臼井委員どうぞ。 

 ○臼井委員 

   本委員会から、対象となる児童の保護者に投げかけることになる思いますが、その

投げかけに理解を示す保護者はおおよそ何割程度いるのでしょうか。 

 ○学校教育課長 

   本委員会に諮るに当たっては、保護者の同意を得ることにしています。 

 ○神島委員長 

   ほかにありませんでしょうか。それでは、議案第４号については、原案どおり可決

することで御異議ございませんでしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは原案どおり可決いたします。 

 

 ＜議案第５号について＞ 

 ○神島委員長 

   続きまして、議案第５号「那須塩原市教育支援委員会への諮問について」事務局の

説明を求めます。 

   はい、学校教育課長どうぞ。 

 ○学校教育課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。何か質問等ありましたら、お願いいたします。
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特にございませんでしょうか。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第５号については、原案どおり可決することで御異議ございません

でしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは原案どおり可決いたします。 

 

 ＜議案第６号について＞ 

 ○神島委員長  

   続きまして、議案第６号「那須塩原市公民館運営審議会委員の委嘱について」、事

務局の説明を求めます。 

   はい、生涯学習課長どうぞ。 

 ○生涯学習課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。委員の皆さんからの御質問、御意見等ありまし

たら、お願いいたします。 

   はい、大澤委員どうぞ。 

 ○大澤委員 

   はい。今回は、お二人の入替えということでよろしいでしょうか。 

 ○生涯学習課長 

   はい。 

 ○神島委員長 

   ほかに何かございませんでしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第６号については、原案どおり可決することに御異議ございません

でしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、原案どおり可決いたします。 
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 ＜議案第７号について＞ 

 ○神島委員長  

   続きまして、議案第７号「那須塩原市社会教育委員の委嘱について」、事務局の説

明を求めます。 

   はい、生涯学習課長どうぞ。 

 ○生涯学習課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。委員の皆さんからの御質問、御意見等ありまし

たら、お願いいたします。 

 ○神島委員長 

   特にございませんでしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第７号については、原案どおり可決することに御異議ございません

でしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第７号については、原案どおり可決いたします。 

 

 ＜議案第８号について＞ 

 ○神島委員長  

   続きまして、議案第８号「那須塩原市青少年センター運営協議会委員の委嘱につい

て」、事務局の説明を求めます。 

   はい、生涯学習課長 

 ○生涯学習課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。委員の皆さんからの御質問、御意見等ありまし

たら、お願いいたします。 

 ○神島委員長 

   特にございませんでしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 
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 ○神島委員長 

   それでは、議案第８号については、原案どおり可決することに御異議ございません

でしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第８号については、原案どおり可決いたします。 

 

 ＜議案第９号について＞ 

 ○神島委員長  

   続きまして、議案第９号「那須塩原市スポーツ推進審議会委員の任命について」、

事務局の説明を求めます。 

   はい、スポーツ推進課長 

 ○スポーツ推進課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。委員の皆さんからの御質問、御意見等ありまし

たら、お願いいたします。 

   はい、臼井委員どうぞ。 

 ○臼井委員 

   １番の丹羽先生は那須塩原市と御縁のある方なのでしょうか。 

 ○神島委員長 

   はい、スポーツ推進課長どうぞ。 

 ○スポーツ推進課長 

   丹羽先生は、那須大学創設のときに大変に御尽力いただいた方で、日本体育大学出

身で、現在は、那須町に在住でいらっしゃいます。 

 

 ＜議案第１０号について＞ 

 ○神島委員長  

   続きまして、議案第１０号「那須塩原市奨学生募集要項について」、事務局の説明

を求めます。 

   はい、教育総務課長 

 ○教育総務課長 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 
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 ○神島委員長 

   事務局からの説明が終わりました。委員の皆さんからの御質問、御意見等ありまし

たら、お願いいたします。 

   奨学生選考委員に出席された大澤委員、いかがですか。 

 ○大澤委員 

   はい。英検準 1 級以上という条件については、今年度検証するということですので、

それについてはよろしくお願いいたします。また、海外留学については、今年度、通

年で募集をするということで、事務局は大変だと思いますが、よろしくお願いいたし

ます。 

 ○神島委員長 

   ほかにいかがですか。それでは、議案第１０号については、原案どおり可決すると

いうことで御異議ございませんでしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、議案第１０号については、原案どおり可決いたします。 

 

 

 ＜報告第１号について及び報告第２号について＞ 

 ○神島委員長 

   続いて報告案件でございます。 

   「報告第１号区域外就学及び指定校変更について」並びに「報告第２号平成２８年

度準要保護児童生徒の認定について」、一括して事務局から説明を求めます。 

   はい、学校教育課長 

 ○学校教育課長 

   －資料に基づき報告事項の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   はい。事務局の説明が終わりました。皆様から御質問、意見等ありましたら、お願

いいたします。 

   はい、大澤委員どうぞ。 

 ○大澤委員 

   はい。小学校の区域外就学について、市外から市内へのその他４件のうち、３件が

ＤＶによるものだということで、本市においてもＤＶの事案が増えている中、先生方

も指導等大変だと思いますが、しっかりと見守っていっていただければと改めて思い

ました。 
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 ○神島委員長 

   はい。ありがとうございます。ほかにございませんか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 

 ＜報告第３号について＞ 

 ○神島委員長 

   それでは、続きまして報告第３号「那須塩原市青少年健全育成協議会委員の任命に

ついて」、事務局の説明を求めます。 

   はい、生涯学習課長 

 ○生涯学習課長 

   －資料に基づき報告事項の内容を説明－ 

 ○神島委員長 

   はい。ありがとうございました。事務局の説明が終わりました。皆様から御質問、

御意見等ありましたら、お願いいたします。 

   はい、臼井委員どうぞ。 

 ○臼井委員 

   はい。ひとつ素朴な疑問なんですが、審議会等の任命について、議案と報告案件と

両方あるが、どのような違いがあるのでしょうか。 

 ○神島委員長 

   はい、生涯学習課長 

 ○生涯学習課長 

   はい。条例で市長が任命権者になっているものと、教育委員が任命権者になってい

るものとがあり、青少年健全育成協議会については、市長が任命権者であることから、

報告案件としています。 

 ○臼井委員 

   わかりました。 

 ○神島委員長 

   ほかにありませんでしょうか。 

 ○全委員 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   はい、ありがとうございました。 

   以上を持ちまして、本日予定していました付議事件の審議は全て終了いたしました。 
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６ その他 

 ○神島委員長 

   続きまして、次第６「その他」でございます。 

   委員の皆様から何かありましたら、お願いいたします。いかがでしょうか。 

 ○神島委員長 

   事務局からありませんか。 

 ○事務局 

   ありません。 

 ○神島委員長 

   それでは、以上を持ちまして、平成２８年第７回那須塩原市教育委員会定例会を閉

会いたします。ありがとうございました。 

 

 


